

Kommentar

VON MICHAEL MUNKLER

Tourismusregion Allgäu



» mun@augsburger-allgemeine.de

Wanderer willkommen

Wer hätte vor 15 oder 20 Jahren gedacht, dass Wandern eine ungeahnte Renaissance erlebt?

Die Allgäu GmbH setzt mit ihrer Profilierung auf den Wandertourismus im Sommer auf das richtige Pferd. Schließlich kommt es auch nicht von ungefähr, dass die Region zwischen Bodensee und Lech bei den Listen der beliebtesten deutschen Wandergebiete stets ganz vorne mit dabei ist. Wer beispielsweise das Glück hat, in diesen Tagen die außergewöhnliche Bergblumen-Vielfalt in den Allgäuer Alpen bei einer Wanderung zu genießen, der weiß warum.

Die Wanderregion Allgäu beginnt aber schon weiter unten: Auch das Unterallgäu und das nördliche Ostallgäu haben ihren ganz eigenen Charme und ihre kulturellen und landschaftlichen Reize.

Mit der neuen „Allgäuer Wandertrilogie“ ist es geschickt gelungen, die gesamte Region als attraktiven Natur- und Kulturraum zu präsentieren.

Die Gäste werden kommen, dafür haben schon die Vorschusslorbeeren gesorgt. Wenn die Wanderregion Allgäu zu einem echten Erfolg werden soll, braucht es noch mehr gute Übernachtungsbetriebe mit freundlichem Personal. Das sollte möglich sein. Und es braucht gutes Wetter.